

#SÜD-OST 23. Oktober 2023

Digitale Info-Veranstaltung der DB Fahrwegdienste

Am Montag hat eine tarifpolitische Online-Veranstaltung zur Auswertung der Tarifrunde stattgefunden. EVG-Mitglieder der DB Fahrwegdienste Süd-Ost haben über den Verlauf der Tarifrunde und die Details im Tarifabschluss diskutiert. Frank Oettrich aus der EVG Tarifabteilung klärte über das Schlichtungsergebnis auf und es folgte eine gemeinsame Bewertung des Erreichten.



DB Fahrwegdienste: Aus sechs mach eins!

Es kommen deutliche Verbesserungen an - und vor allem ist Schluss mit dem Flickenteppich an Entgelttabellen: Ab dem 01.12.2023 gibt es nur noch eine Tabelle. Das bedeutet für unsere Kolleg:innen durchschnittliche Zugewinne pro Region von 509 bis zu 1.090 Euro! In der Spitze bedeutet das fast 47 % mehr Geld!

Das Leistungsentgelt Rufbereitschaft sowie die Jährliche Zuwendung werden ebenfalls auf das Niveau der höchsten Tarifregion (Bayern) angehoben. Alle weiteren arbeitszeitbezogenen Zuschläge steigen ebenfalls durch die Erhöhung der Stundenlöhne und die Verschmelzung auf künftig nur noch eine Tabelle.

Im Anschluss konnten alle Teilnehmer:innen Fragen stellen, die dann direkt diskutiert wurden. Danke für die Diskussionen, den Austausch und der konstruktiven Kritik.